

Le président mexicain présente ses excuses pour la disparition de 43 jeunes à Ayotzinapa



Mexico, 28 septembre (RHC) Le président mexicain Andres Manuel Lopez Obrador a présenté ses excuses au nom de l'État aux familles des 43 normaliens qui ont disparu il y a six ans.

Lors d'une conférence de presse, le président mexicain a promis la justice et il a annoncé l'autorisation d'arrestations contre les ministères publics et l'ancien directeur de l'Agence d'investigation criminelle, Tomás Zerón de Lucio. Il a ajouté qu'il n'y aura aucune impunité pour les personnes impliquées dans cette affaire.

Pour sa part, une représentante des familles des 43 jeunes d'Ayotzinapa a remercié le président pour sa volonté de lui demander de donner plus d'élan à l'enquête.

Des milliers de personnes sont descendues dans la rue à Mexico pour exiger la comparution en vie des 43 jeunes disparus dans la ville d'Iguala il y a six ans, dans la nuit du 26 au 27 septembre 2014.

Source: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/235240-le-president-mexicain-presente-ses-excuses-pour-la-disparition-de-43-jeunes-a-ayotzinapa>



Radio Habana Cuba